

Yang Ditawarkan Dari Learning Management System



Mengajar pada masa pandemi Covid-19 ini memang tidak mudah, dengan demikian tujuan lms diadakan yakni untuk mempermudah aktivitas belajar.

Melakukan aktivitas belajar mengajar di tengah situasi pandemi Covid-19 seperti sekarang, membuat sebagian besar dari guru menjadi kesulitan. Namun tentunya hanya mengeluh saja bukan merupakan salah satu hal yang harus dilakukan.

Karena nyatanya masih ada metode pengajaran lain dalam menghadapi situasi seperti sekarang, dan salah satunya adalah dengan menerapkan LMS. Yang mana **tujuan lms** atau Learning Management sistem ini, diciptakan untuk mendukung aktivitas belajar secara virtual.

Apa itu Learning Management System ?

Learning Management System atau biasa disingkat dengan lms merupakan salah satu metode pembelajaran berbasis online, yang memungkinkan adanya interaksi antara guru dan muridnya. Tidak hanya demikian, **tujuan lms** ini juga bisa memungkinkan para guru bisa menjadi lebih mudah dalam melakukan administrasi data aktivitas belajar.

Di Indonesia sendiri, semenjak era pandemi Covid-19 mulai ramai terhitung maret 2020, aktivitas belajar mengajar secara tatap muka sudah dirubah, dengan menggunakan metode pembelajaran secara virtual.

Untuk itu **tujuan lms** ini diadakan sejatinya juga bisa mendukung kebijakan pemerintah, dalam menekan semakin melonjaknya penyebaran virus Covid-19 ini.

Apa saja yang ditawarkan oleh Learning Management System?

Selain bisa membantu upaya pemerintah dalam menekan angka penyebaran virus Covid-19 di Indonesia, sejatinya dengan menerapkan aktivitas lps dalam pembelajaran bisa memberikan berbagai hal seperti berikut:

- Guru dapat melakukan penjelasan materi secara live
Dengan menggunakan sistem pembelajaran lps ini, bisa memungkinkan para guru dapat melakukan penjelasan materi secara live. Dengan demikian, hal ini tidak jauh berbeda ketika guru memberikan penjelasan materi di kelas, hanya bedanya ini dilakukan secara virtual.
- Guru dapat menganalisis perkembangan siswa dengan lebih mudah
Meskipun dilakukan dirumah, Bapak dan Ibu Guru tidak perlu khawatir tidak bisa mengisi nilai dari hasil kegiatan belajar para siswanya. Karena dalam lps terdapat salah satu fitur yang bisa membantu Bapak dan Ibu Guru, dalam mengisi nilai dan juga melakukan analisis hasil kegiatan belajar siswa.
- Bisa melakukan diskusi
Dengan adanya fitur obrolan dan diskusi grup, guru dan murid bisa berinteraksi secara langsung pada saat itu juga.